

APPEL DE LA COORDINATION « LE MONDE D'APRES » A UNE MANIFESTATION SAMEDI 12 DÉCEMBRE

Le rassemblement organisé le 28 novembre à Saint-Malo par la coordination « Le Monde d'après »* du Pays malouin contre la proposition de loi "Sécurité globale" a rassemblé plus de 400 personnes. Soutenue par l'intersyndicale CGT-FO-FSU-Solidaires et par des citoyen.ne.s n'appartenant à aucune organisation, cette action s'inscrit dans la dynamique d'un large mouvement national d'opposition à ce projet liberticide qui continue à s'enraciner.

Car ainsi que l'exprimaient les intervenants le 28 novembre, parce qu'il constitue une atteinte gravissime aux libertés fondamentales, parce qu'il complète l'arsenal des textes antérieurs visant à instaurer un régime autoritaire et à réduire la liberté d'expression, **ce projet doit être retiré**. La réécriture de l'article 24 et la possibilité d'un tour de passe-passe visant à intégrer ce projet à la loi contre le séparatisme doivent inciter tou.te.s les citoyen.ne.s à la plus grande vigilance. La défense de la démocratie et son élargissement peuvent être le socle commun sur lequel les organisations progressistes sont en mesure de combattre localement les dérives autoritaires de ce pouvoir.

Pour sa part, la coordination locale « Le Monde d'après » reste très attentive et mobilisée par rapport à l'évolution du débat national sur la question des libertés publiques. A ce titre, elle appelle toute la population et toutes les organisations politiques, syndicales et associatives de la Côte d'Émeraude qui souhaitent s'impliquer dans ce vaste mouvement de protestation, à un rassemblement le samedi 12 décembre à 15 heures Esplanade Saint-Vincent à Saint Malo.

*Attac Pays malouin – Jersey, Femmes solidaires de la Côte d'Émeraude, FSU, Génération.s, Gilets jaunes, La France Insoumise, LDH, NPA, Osons !, Solidaires 35Pays de Saint-Malo, UDB

Contact : construisonslapres@gmail.com